



Títeres, danza y artes escénicas para el próximo trimestre en la programación infantil y para familias de los teatros Echegaray y Cervantes y el recinto Eduardo Ocón

- Los tres espacios municipales acogerán funciones durante los fines de semanas y las vacaciones de Navidad destinadas a los más pequeños

Málaga, 03 de octubre de 2024.- La programación infantil y para las familias de los teatros Echegaray y Cervantes y el recinto Eduardo Ocón llevará a estos espacios la danza, los títeres y las artes escénicas en los próximos tres meses. Durante los fines de semana y las vacaciones de Navidad, los espacios municipales acogerán las funciones en distintos horarios de mañana y tarde.

1/2

En los teatros municipales Cervantes y Echegaray, el próximo domingo 6 de octubre, llegan los títeres al escenario con el espectáculo 'Peneque y Cadabra' a cargo de la compañía 'Los Títeres de Miguel Pino'. El 13 de octubre es el turno para la danza -dentro del programa Danza Málaga 2024-, con el espectáculo 'Tú y yo' que interpretará la compañía DA.TE. Danza y con la dirección de Omar Meza, y el domingo siguiente, día 20, el Echegaray se llenará de sorpresas, ilusión y risas con la nueva edición de 'La magia del Jajijijó'. El 27 de octubre a las 17:00 horas, se podrá disfrutar del espectáculo de música y baile de 'Los Ugandan Sticks y sus grandes tambores de Ruanda' a cargo de la compañía con el mismo nombre.

El Ciclo de Teatro Infantil de los escenarios municipales, que patrocina Unicaja, vuelve al Echegaray el 3 de noviembre con la función 'El sofá de Sophie' a cargo de la compañía Tuttifamili y bajo la dirección de Javier Pérez de la Torre. 'ConCiencia femenina' es la función programada para el 10 de noviembre. La obra está dirigida por 'Escenario pedagógico'. 'aLUZina' de Nacho Diago e interpretada por el mismo actor llegará a este espacio el 17 de noviembre, y una semana más tarde será el turno de 'Juanaca el de la vaca' a cargo de la compañía 'La Gotera de Lazotea'.

El 1 de diciembre se podrá ver 'EmocionArte' de 'Espacio Pedagógico', y una semana más



tarde la función 'Nilu' de la compañía 'Infinít' y dirigida por Nacho Diago. El 15 de diciembre se podrá ver la obra 'Cateura' a cargo de 'Alas Circo Teatro en coproducción con CIRCADA (Festival de Circo de Sevilla)'. Las funciones se representan en doble sesión: a las 11:00 y a las 13:00 horas y el precio de las entradas es de seis euros.

Programación especial en los teatros

La programación del Teatro Echegaray continúa en fechas especiales, como es la Navidad. Con motivo de las fiestas, el espacio acoge diversas funciones en horario de tarde. Así, el 18 y 19 de diciembre se representará 'Viaje al planeta de todo es posible' a cargo de la compañía 'Índigo teatro' con la dirección de Celia Almohalla, y el 20, 21 y 22 de diciembre es el turno de 'Cora' de 'TanTonTería' y dirigida por Javi Sancho. Del 26 al 30 de diciembre se podrá disfrutar en este espacio de la obra 'Debajo del tejado' con 'Pata teatro' y la dirección de Josemi Rodríguez. Estas funciones serán a las 18:00 horas. Y con un precio único de seis euros.

Por último, en el Teatro Cervantes y dentro del ciclo 'Navidad en el Cervantes y el Echegaray', para el 29 de diciembre a las 17:00 horas y el 30 de diciembre a las 12:00 horas, está programada la función 'Peter & Pan' con el grupo teatral 'La Teta Calva' y la dirección de Xavo Giménez. El ciclo especial terminará con la obra 'Burbujas' de Cantajuegos el 4 de enero, en sesión doble a las 12:30 y 17:00 horas con la dirección de Pedro Zeidman. Los precios y horarios se pueden consultar en

2/2

<https://www.teatroechegaray.com/es/genero/teatro-infantil/>

Recinto Eduardo Ocón

La séptima edición de 'Teatro en Familia' comenzó en abril de este año y se extiende hasta marzo de 2025. El ciclo gratuito se divide en 'Domingo en el Eduardo Ocón', 'Festival de Títeres' y 'Teatro en Navidad', estos dos últimos cuentan con la colaboración de Fundación "la Caixa". Tras el paréntesis del verano, el domingo 27 de octubre vuelven las funciones a este espacio con la obra 'Salvar al soldado Clown' de la compañía MagoPuk; el 24 de noviembre es el turno de la compañía Jabetín Teatro con la obra 'Pinocho'. La clausura del festival tendrá lugar el 25 de marzo, con la obra 'La Faraona' de la mano de la compañía La Pili. Las obras se representarán a las 12:00 horas.

En este mismo espacio tiene lugar el programa 'Teatro en Navidad' durante los días 26, 27 y 28 de diciembre y los días 2, 3 y 4 de enero de 2025. La programación se dará a conocer más adelante.